

2学期の各種行事について

長かった猛暑でしたが、台風の通過を境に、日に日に秋めいてきた感じがします。実りの秋、学問の秋、読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋等々、何に取組んでも快適に過ごせる気候となりました。

とは言え、新型コロナの感染状況も予断を許さず、またワクチンの開発・一般への普及もまだまだ先が見えない状況が続いています。今日の新聞にも、県内初の死亡者が出たという報道がありました。

昨年度末から3ヶ月に及んだ臨時休業が、また再びなんてことにならないよう、これからも感染予防対策については、気を緩めることなく、新しい生活様式として当たり前の実施を徹底していきたいと改めて感じています。

さて、中間テストが終わり、2学期はいろいろな行事が待っています。



福島支部中体連新人戦壮行会 9月25日【金】
福島支部中体連新人大会 9月29日【水】30日【木】10月1日【金】
松桜祭 10月24日【土】

毎年、こうした行事については、保護者の皆様の参加により、生徒の活躍を応援していただいたり、試合会場で声援を送っていただいたりしていただきました。また松桜祭では、ステージ発表の鑑賞だけでなく、バザーや豚汁・飲み物等の販売、さらには一緒にステージで演奏していただいたりと、生徒の活躍を盛り上げていただいていたいました。地域・保護者の方々みんなに



見守られ、育まれていた環境が当たり前であったこと、生徒は本当に幸せな環境で育っているものと感謝しています。

こうした恵まれた環境があるわけですが、新型コロナの感染状況や医療対応の現状を踏まえると、大変残念ではありますが **2学期の各種行事については、原則無観客での実施**とします。何よりも生徒の健康を最優先し、密を避

けた形での行事の実施・運営としたいと考えます。

生徒の応援や文化祭での生徒の発表等を心待ちにしていた保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。代わりと言っては何ですが、11月の第1週には、ふくしま教育週間にあわせてフリー参観Weekを設定します。そこでは、松桜祭での生徒作品の展示を継続



し、保護者の皆様にご覧いただけるようにしたいと考えています。1学期のフリー参観時と同様に、密を避け、感染予防対策をした上で、じっくりと授業の様子や生徒作品をご覧下さい。

なお、11月12日に市音楽堂で予定されていましたが福島市学校総合文化祭中学校音楽発表会については、市教育委員会から中止決定の通知が届きましたことも併せてお知らせいたします。

いろいろな行事等が中止となる中ですが、できることの可能性を模索しながら、これまで通りではなく、新たな方法・手段を工夫し、生徒と一緒に新しい行事のあり方の創造に挑戦していきます。